



Trump y Putin tienen una reunión

- Joel Hilliker
- [15/8/2025](#)

La gran cumbre Trump-Putin: está en juego mucho cuando el presidente de Rusia se reúne cara a cara con un presidente de EE UU por primera vez desde antes de invadir Ucrania, y pisar suelo estadounidense por primera vez en diez años.

¿Terminará la cumbre la guerra en Ucrania? (No cuente con ello.) ¿Usará Putin su encanto entrenado en el KGB para halagar y sus artimañas para engañar a Trump? (uno, seguro; dos, probablemente en algún grado). ¿Se dará cuenta Trump de que las conversaciones de paz de Putin son sólo engaños y juegos? (Esperemos que sí).

El presidente Trump quiere entregar como sea su promesa de campaña de poner fin a la guerra de Ucrania. Quiere su Nobel. Ya ha dejado su amenaza de imponer sanciones duras contra Rusia la semana pasada, y en su lugar ha invitado a Putin a Alaska. Muchos líderes europeos temen que Trump sucumba a los halagos de Putin y acepte sus tácticas de hacer concesiones nominales para prolongar las negociaciones mientras intensifica la guerra.

Por otro lado, Putin puede tener razones para acabar la guerra. Aunque sus objetivos a largo plazo seguirán siendo los mismos, puede considerar que algún tipo de reducción de la presencia rusa en Ucrania sirve a esos intereses. Y los esfuerzos del presidente Trump por acabar otros conflictos, aunque a veces [han estado plagados de ingenuidad](#), han mostrado su [carisma único](#) y facultad para negociar. Veremos qué prepara para la reunión de esta tarde.

Mientras tanto, Alemania podría querer que la guerra continúe: Norbert Röttgen, portavoz de política exterior de la Unión Demócrata Cristiana en el Bundestag, podría haber dicho la parte callada en voz alta en una entrevista con FAZ:

Al luchar, Ucrania compra tiempo para que los europeos puedan defenderse. Porque todavía no estamos ahí.

Esto podría explicar mucho sobre el enfoque de Alemania hacia Ucrania. Los alemanes han prometido repetidamente un apoyo significativo a Ucrania, sólo para incumplirlo. Sin embargo, han dado más que el mínimo imprescindible. Pero Gerald Flurry lleva tiempo creyendo que Alemania ha hecho un pacto con Rusia similar al que precedió a la Segunda Guerra Mundial. Pero la afirmación de Röttgen parece iluminar la estrategia general: preservar el pacto con Rusia, pero ralentizarlo. Aunque Alemania y Rusia están dispuestas a hacer un pacto, no se fían la una de la otra y esperan que el pacto se rompa en algún momento. Así que Alemania quiere ralentizar a Rusia mientras se prepara para la próxima guerra mundial.

Al mismo tiempo, cuanto más dura la guerra, más fuerte se está haciendo Rusia. Es como un gigantesco juego de guerra para mejorar las armas y la estrategia militar. [Como explica el Sr. Flurry](#) sobre Alemania y Rusia:

Estas dos naciones están trabajando para potenciarse cada una y entre sí a expensas de Europa y del orden mundial liderado por EE UU. ¡Ambas quieren derribar ese orden y convertirse en grandes imperios! Esos imperios chocarán inevitablemente, pero por ahora tanto a Alemania como a Rusia les interesa debilitar a todos los demás y fortalecerse a sí mismas y entre sí. Teniendo esto en cuenta, el comportamiento engañoso de Alemania es fácil de entender.

Un recordatorio sobrio en el Día de la Victoria sobre Japón: *Sigate.com* publicó un artículo sobre las celebraciones que tuvieron lugar en San Francisco cuando se anunció la rendición de Japón y terminó la Segunda Guerra Mundial, hace 80 años hoy. Lamentablemente, esas celebraciones se convirtieron en "una orgía de tres noches de vandalismo, saqueo, agresiones, robos, violaciones y asesinatos", causados casi en su totalidad por jóvenes marineros inscritos que no habían servido en la guerra.

Es un triste panorama de personas que no se han educado con una guerra sin precedentes que acabó con la vida de 405.000 estadounidenses y de 70 a 85 millones de personas en todo el mundo.

Para cuando los "disturbios por la paz" se esfumaron el viernes por la mañana, 13 personas habían muerto, al menos seis mujeres habían sido violadas, 1.059 personas resultaron heridas y se produjeron daños incalculables en empresas, edificios públicos, tranvías, coches, semáforos, señales, mastiles, marquesinas y todo lo demás que los que protagonizaron los disturbios habían podido tocar. Fueron los disturbios más mortíferos en la historia de la ciudad.

Igualmente escandaloso es que nadie rindiera cuenta por sus crímenes. Los funcionarios simplemente lo ignoraron y fingieron que nunca había ocurrido.

Ningún marinero ni civil fue acusado de asesinato, violación, saqueo, agresión o cualquier delito grave. Aunque en el Hospital Central de Emergencias se atendió a seis mujeres por violación, la policía nunca presentó un informe sobre un sólo caso de violación. Ningún funcionario, civil o militar, fue castigado o incluso reprendido.

La naturaleza humana es notoriamente imposible de enseñar. Dios intenta enderezar el comportamiento errante a través de advertencias. Cuando éstas no funcionan, Él trae maldiciones como la guerra para humillarnos y corregirnos. Pero los hombres necios ni siquiera las escuchan. Como dice Proverbios 17:10: "La reprensión aprovecha al entendido, Más que cien azotes al necio". Eso es, tristemente, lo que hace necesario el sufrimiento sin paralelo de la próxima "gran tribulación" profetizada.

EN OTRAS NOTICIAS

Israel contra Alemania por los asentamientos: respondiendo a varios países que declararon su intención de reconocer un Estado palestino, el ministro de finanzas de Israel anunció planes para construir miles de nuevas unidades de vivienda en asentamientos de Cisjordania a principios de esta semana. Ayer, Alemania calificó el plan como ilegal y una amenaza para la solución de dos estados, específicamente un proyecto que dividiría el territorio palestino. Las decisiones audaces del gobierno de Netanyahu últimamente están obligando a varias naciones a revelar su hostilidad arraigada hacia el Estado judío.

Corea del Norte pronto enviará 6.000 tropas más a Rusia para luchar en la guerra de Ucrania, dijo el miércoles el jefe de inteligencia militar de Ucrania. También enviará tanques de combate y vehículos blindados de transporte de personal. Los planes indican que los soldados principalmente ayudarán a Rusia a desminar y reconstruir partes de la región rusa de Kursk, que las fuerzas ucranianas capturaron el año pasado. Pero estos soldados podrían terminar ayudando a Rusia en otras áreas, incluyendo en las líneas del frente, como lo han hecho algunos despliegues previos de

soldados norcoreanos. El nuevo despliegue llevará el número de tropas norcoreanas ayudando a Rusia alrededor de 20.000, una cantidad significativa de soldados. Estos desarrollos muestran que se están sentando las bases para que Corea del Norte tome su lugar en el ejército de 200 millones de hombres liderado por Putin, como se profetizó, cuyos detalles se exponen en [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#).

El consejo local de Birmingham está salvando urgentemente a sus residentes de un peligro mortal: los residentes han estado izando las banderas del Reino Unido y la Cruz de San Jorge en los arroyos de la ciudad en un resurgimiento del patriotismo. El consejo emitió un comunicado advirtiendo que éstas ponen en riesgo la vida de peatones y conductores. El consejo se declaró en bancarrota en 2023 y tiene dificultades para realizar tareas básicas como recolectar basura. Las banderas palestinas se izan comúnmente en la ciudad, pero éstas, al parecer, no representan ningún peligro. La ciudad es casi un tercio musulmana; la mayoría no son británicos blancos. He aquí el resultado: una ciudad con un alcalde extranjero que impide que la bandera nacional se ize en las calles. Se ha convertido en una ciudad extranjera. La Biblia profetizó que la migración masiva se convertiría en una maldición. "El extranjero que estará en medio de ti se elevará sobre ti muy alto, y tú descenderás muy abajo", advierte Deuteronomio 28:43. Eso es [exactamente lo que ha sucedido en el Reino Unido](#).